

## Proyecto Tesalia - Alférez



Vereda el Vergel municipio de Santa María (Huila)

### El proyecto Tesalia – Alférez contribuye a la reactivación económica del Huila

El proyecto de transmisión de energía eléctrica Tesalia – Alférez, que Transmisión del Grupo Energía Bogotá (GEB) desarrolla entre Huila y el Valle del Cauca, reinició tareas de construcción, lo que ayuda a reactivar la economía de esta región en medio de la pandemia de la COVID-19.

Para el caso de Santa María (Huila), el contratista Ingenierías y Servicios INCER ya está en el territorio y reanudó los trabajos entre las torres 93 y 112. Con su presencia se jalona el comercio local con la contratación de bienes y servicios, transporte, arriendo de predios y viviendas y compra de insumos en las ferreterías, entre muchos otros.

**También, señaló Aldemar Garay Garay, gerente de ese proyecto, se genera empleo con la vinculación de mano de obra de la región. Actualmente –explicó– hay 18 colaboradores oriundos de Santa María.**

“Nuestro propósito superior es mejorar vidas con energía sostenible y eso lo estamos haciendo con la generación de empleo a través de nuestros contratistas, moviendo la economía local y también con actividades de inversión social y creación de valor compartido que se acuerdan con la comunidad. Donde llega Transmisión llega el progreso a las comunidades”, concluyó Garay.

**El proyecto Tesalia – Alférez es clave para el país y los departamentos de Huila, Tolima y Valle del Cauca, pues ayudará a soportar la creciente demanda de energía eléctrica de esta región y que a futuro no se presenten fluctuaciones ni interrupciones en este servicio público esencial.**